

城ヶ岳



令和4年10月28日
第21号
佐世保市立宇久中学校
校長 萩山 栄二

●学校教育目標 「ふるさとを愛し、主体的に学習し、自らの判断で正しく行動できる生徒」

●教育理念 「磨く」「輝く」「光る」「子どもは『希望』である」

< 文化発表会を開催します >

■10月30日(日)に文化発表会を開催します。今年度は宇久町文化祭のステージ発表が行われないことから、昨年に引き続き中学校単独での文化発表会となりました。準備や練習は佐世保市中学校体育大会駅伝競走が終わってから本格的に始まりました。

■今年度の文化発表会のテーマは

『 つなげよう文化の灯！
～輝け！17色の笑顔！ 』

です。当日はこのテーマのもと、合唱・合奏・劇などを披露します。練習や準備の期間が短いこともあり大変な中でしたが、子供たちは頑張ってきましたので、17名全員が輝く笑顔を見せてくれると思います。温かく見守っていただくとともに、励ましてくださいますよう、よろしく願いいたします。

■当日のプログラムは次のとおりです。

【午前 9:30~11:30】

- 1 オープニング
- 2 全校合唱<全学年>
- 3 英語劇「PRINCESS KAGUYA」<1年生>
- 4 ギターアンサンブル<2・3年生>
- 5 器楽合唱<1年生>
- 6 器楽演奏<吹奏楽部>

【作品鑑賞・昼食・休憩 11:30~13:00】

【午後 13:00~14:15】

- 7 劇「7人の小人」<2・3年生>
- 8 エンディング

■文化発表会で展示した作品は、11月5日(土)、6日(日)の宇久町文化祭展示発表においても披露する予定です。

< 進路説明会 >

■21日(金)は学校開放日でしたが、保護者の皆様にはお忙しい中にもかかわらず、授業参観や進路説明会、学級懇談会にお越しくださり、ありがとうございました。子供たちの様子はいかがでしたでしょうか。

■さて、進路説明会は、2・3年生と保護者を対象に行いました。11月に予定している3年生の三者面談を前に良い機会を設けることができました。宇久高校から大久保教頭先生と辻尾先生をお招きして説明をさせていただいて高校の特色をわかりやすく、そして丁寧に説明していただきました。ありがとうございました。



■2年生にとってはまだ先のこともかもしれませんが、来年は自分たちのことだという意識を持つ機会となりました。自分の将来を思い描き、10年後、20年後と先を考えていくことが大切です。「夢」「あこがれ」「志」をもち未来に向かっていくことを真剣に考えていきたいものです。

